

Schnupperfliegen beim Flugsportverein Cormoran Kirkel

Am Sonntag, 17. August, fand von 11 bis 16 Uhr das diesjährige zweite Schnupperfliegen für Kinder, Jugendliche und Erwachsene auf dem Fluggelände in den „Beeder Wiesen“ statt. Dabei hatten Kinder und Erwachsene unter Anleitung routinierter Vereinspiloten Gelegenheit, erste Erfahrungen beim Fliegen von funkferngesteuerten Modellflugzeugen zu machen. Gekommen waren 18 Interessentinnen und Interessenten zwischen 6 und 12 Jahren, die mit großer Begeisterung bei der Sache waren.

-Foto mit Fluglehrer Franz Rottmann



-Foto mit Fluglehrer Christian Schwarz, Vereins-Tainermodell Easy-Glider



-Foto der Flight-Line



Auch der Bürgermeister der Gemeinde Kirkel, Dominik Hochlenert, war unter den Besuchern und machte seine ersten betreuten Rundflüge, unterstützt von Fluglehrer Frank Mannbar.

-Foto 1 mit Bürgermeister Dominik Hochlenert und Fluglehrer Frank Mannbar



Foto 2 mit Bürgermeister Dominik Hochlenert und Fluglehrer Frank Mannbar



Zwischen den Schulungsflügen konnten die Kinder die Flugeigenschaften, der vom Verein zur Verfügung gestellten 40 cm großen Wurfgleiter auf dem weitläufigen Flugfeld testen.

-Foto zeigt Kinder, die ihre Wurfgleiter testen



Bei den immer wieder eingeschobenen Schaufliegen zeigten die Piloten, auch vom befreundeten Modellbauclub Zweibrücken, die breite Palette der im Modellflug eingesetzten Flugzeuge:

So kamen elektrisch angetriebene Sportmaschinen, Kunst- und Rennflugzeuge, Jets sowie Transportmaschinen und Segelflugzeuge mit bis zu 4 m Spannweite zur Vorführung.

-Foto mit Franz Rottmann, 4 Meter Alpina und 1. Vorsitzender Gerhard Schwarz mit dem Vereinssegler Soarmaster, 3,40 Meter Spannweite



Besondere Vorkommnisse, Kollisionen oder Bruchlandungen, waren diesmal nicht zu verzeichnen – also eine rundum gelungene, unfallfreie Veranstaltung

Aufgrund der guten Resonanz wird der Verein auch im kommenden Jahr das Schnupperfliegen wiederholen.